



HANAGUSUKU

Dies ist eine neue Tanzchoreographie von Izena-no-Kai, bei der japanische Fächer verwendet werden.



HANAGASA-BUSHI

Dargestellt wird die Sehnsucht einer Frau, die es nicht erwarten kann ihren Geliebten zu treffen, gleich der Sehnsucht der Menschen nach dem Frühling, wenn die Blumen erblühen. Sie tanzt zurückhaltend und betont feminin, indem sie sich hinter einem Sonnenschirm vor der Hitze der Sommersonne verbirgt.



AJIAN-BITO

Die Tänzer tanzen zu einem Stück, das die Musik Ryukyus und Asiens verbindet. Dabei halten sie einen speziellen Fächer aus Palmblättern.



KACHASHI

Der Kachashi ist ein sehr freudiger Tanz, der bei Hochzeiten oder anderen Festen getanzt wird. Liebe Gäste, kommen Sie zu uns auf die Bühne und tanzen Sie mit uns!



SHIMAUTA

Okinawa ist eine schöne Insel, mit strahlend blauem Himmel und umgeben von smaragdgrünem Meer. Das Lied beschreibt die Landschaft der Insel und den angenehmen Wind, der durch die Wälder bläst.

TÄNZE AUS OKINAWA



Izena-no-Kai bringt klassische und innovative Schönheit auf die Bühne und ist Japans bekannteste Tanzkompanie für Ryukyu Tanz.

IZENA-NO-KAI

Seit ihrer Gründung im Jahr 1988 trat die Gruppe Izena-no-Kai auf zahlreichen Bühnen Japans auf. In ihrer Bühnenshow verbindet sie die Kultur der Inseln Okinawa und Amami.

Die Gruppe mit Sitz in Tokio ist international tätig. Regelmäßige Tourneen im Inland führen sie nach Hokkaido, Kobe, Kagoshima und Okinawa. Daneben gastiert sie bei Kulturfestivals und engagiert sich in der Kulturvermittlung. Im Ausland trat das Ensemble unter anderem in Kalifornien, Taipeh, Helsinki, Sofia, Jakarta und Timisoara auf. Izena-no-Kai begeistert das Publikum mit lebendigen, dynamischen Choreografien ohne dabei auf klassische Schönheit zu verzichten. Die Kompanie zeichnet sich durch talentierte Tänzer und eindrucksvolle Bühnenshows aus. Die Choreografien des Ensembles sind bekannt für ihren klassischen Ansatz und überraschen gleichzeitig durch hohe Kreativität. Izena-no-Kai gilt als die vielversprechendste Tanzkompanie in der Welt des Ryukyu Tanzes.

Veranstaltet von Japanischer Botschaft und Izena-no-Kai